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 ８月 27 日に白河市文化交流館コミネスで「東西しらかわ中学校音楽祭（合唱の部）が行われ、五箇中学校は

全校生で自由参加の部に参加して合唱を披露してきました。披露した歌は、今年度のNHK 全国学校コンクール

の中学生の部の課題曲『足跡』と『IN TERRA PAX 地に平和を』の 2 曲を披露してきました。夏休み中に部

活動の練習の後に特設合唱部として全校生が集まり、毎日練習してきました。その成果を全員で心を込めて表現

することが今回のステージの目標でしたが、その目標を十分に達成できたと思います。ソプラノとアルトと男性

パートのハーモニーと、伴奏者のリズムとメロディーを支える伴奏とが融合されて、素晴らしい合唱を披露でき

たと思います。全校生でコミネスのステージに立ち、歌うことができたのは五箇中学校だけで、これが五箇中の

強みです。合唱を聴き終わった後、心のこもったハーモニーで感動しました。結城祭での披露も楽しみです。 

 

 

創作の部で『The Napping Forest』(うたた寝の森) 

というタイトルで発表した 3 年の遠藤紅葉さんの英語弁 

論が【2 位】に入賞し、県大会の切符を手にしました。 

『To Save the Ocean』(海を守るために)というタイ 

トルで発表した大塩円花さんは【7位】に入賞しました。 

県大会は 9月 3日に鹿島生涯学習センターで行われる 

予定でしたが、コロナ感染拡大予防のため、スピーチ動画による審査となりました。県大会でも高い評価を得ら

れるのを期待しています。 

 ○ 遠藤紅葉さんの感想「3年間、英語弁論大会に出場し、2 年生の頃は思うような結果が残せなかったが、

今回は練習の成果を十分に発揮し、自己ベストとなる発表で 2 位に入賞できたので良かったです。」 

 ○ 大塩円花さんの感想「今の世界の環境問題について知ってもらいたくて『海洋ゴミ』に関するスピーチを

しました。本番は自分の中では一番の良いスピーチで、8 位入賞の目標を達成できてよかったです。」 

 

 

 2 学期から五箇中学校に学校司書の 津内口 昌明（つないぐち よしあき）さんが勤務

されました。1 学期中は白河第一小学校と白河中央中学校に勤務されてましたが、2 学期

からは五箇中学校と白河中央中学校に勤務なされます。五箇中学校へは火曜日と木曜日の

2 日間勤務されますので、津内口先生のご助言をいただきながら、読書を通して創造力の

育成や心の成長を図れるよう、積極的に本に触れてほしいと思います。以下に津内口さん

についてご紹介します。 

○ 趣  味 読書 ドライブ 話を聞くこと ゲーム 

○ 抱  負 図書室を居心地の良い空間にすること 本を手に取ってもらえるよう情報発信をすること 

 ○ 今のうちにたくさんの本を読んで読書の楽しさを知り、大人になっても本に触れあえる生活を送れるよう

になってもらいたいです。火曜日と木曜日が五箇中学校の勤務日ですので、気軽に図書室に来て声をかけて

ください。 

【遠藤紅葉さんの弁論】 

【コミネスの大ホールでの合唱】 【コミネス玄関前での集合写真】 

【大塩円花さんの弁論】 


